

### Vizemeister bei den Bundesschulmeisterschaften Volleyball

Von 8.-11. März fanden in Steyr die **Bundesschulmeisterschaften Volleyball 2016** statt, für die sich das Burschenteam des Gym Hartberg, mit dem Sieg beim Landesfinale in Fürstenfeld, qualifizierte. Trotz einer Niederlage gegen das Sportgymnasium Innsbruck reichte ein klarer Sieg gegen den Vertreter aus Wien aus, um als Gruppenzweiter in die Zwischenrunde aufzusteigen. Diese absolvierte das von Paul Fuchs gecoachte Team bravourös, wodurch der Einzug ins Halbfinale gesichert war. Dort trafen die Burschen rund um Kapitän Enzo Robitschko auf das Sportgymnasium aus Dornbirn. In einem spannenden Spiel bewiesen die Jungs große mentale Stärke und setzten sich knapp mit 2:1 Sätzen durch. Im Finale kam es zu einem Wiedersehen mit den Innsbruckern. Martin Gamauf und Co. gingen motiviert und fokussiert in das Rückmatch, mit dem Ziel sich für die Niederlage aus der Vorrunde zu revanchieren. Den knapp 300 Zuschauern in der Stadthalle Steyr wurde ein hochklassiges Finale mit tollen, langen Ballwechseln geboten, man musste sich den Tirolern nach hartem Kampf aber leider ein weiteres Mal geschlagen geben. Trotz Finalniederlage überwog nach dem Spiel die Freude über den

### **VIZEBUNDESMEISTERTITEL**



Die Vizemeister der Volleyball Schulolympics 2016 mit Trainer Paul Fuchs

[Fotos>>](#)